



Palencia 31 de Enero de 2012

El PSOE denuncia las reiteradas mentiras del PP para ocultar su incapacidad para gobernar

Los populares acusan a los socialistas de generar un déficit de 2.000 euros por palentino cuando éste ha venido provocado por el PP al frente de la Junta y de otras Comunidades

El PSOE de Palencia ha denunciado las reiteradas mentiras que viene utilizando en las últimas semanas el PP para tratar de ocultar su incapacidad para gobernar en las diferentes Instituciones donde gobierna.

“Llama la atención y causa sorpresa -se indica desde el PSOE- que el PP salga ayer afirmando que la gestión socialista al frente del Gobierno de España supuso un déficit de 2.000 euros por palentino, cuando de sobra es conocido que la mayor parte de este incremento del déficit ha estado generado por la gestión económica de las Comunidades Autónomas, gobernadas en su amplia mayoría por el Partido Popular”.

Desde el PSOE se asegura que el despilfarro del PP al frente de estas Autonomías ha conllevado a los actuales recortes de derechos y servicios y a la subida indiscriminada de impuestos. “Basta ya de fuegos artificiales para esconder sus vergüenzas. Su incapacidad para gobernar ha conllevado a un auténtico fraude electoral del que deberán responder ante los ciudadanos”, afirman desde el PSOE de Palencia.

Los socialistas se han mostrado también sorprendidos con la forma en la que los populares presumen de la subida de pensiones para 2012 cuando la realidad refleja que millones de pensiones se verán afectadas con la pérdida de poder adquisitivo y por la subida del IRPF. Desde el PSOE se califican estas afirmaciones como una “tomadura de pelo” a los pensionistas que durante estos días tendrán la oportunidad de comprobar esta nueva mentira cuando reciban las notificaciones del INSS sobre la hipotética subida.

Finalmente desde el PSOE se ha querido mostrar su total apoyo a los profesionales afectados por el mal llamado “céntimo sanitario”, y de forma muy especial a los transportistas que se verán afectados por esta medida en unos 2.400 euros “por camión y año”.